

Monthly Update

Bulletin mensuel

May 14, 2024 / Le 14 mai 2024

Auditing and Assurance Standards Board

Conseil des normes d'audit et de certification



AASB Consultation Paper – 2026-2029 Strategic Plan

The AASB wants your input on its 2026-2029 Strategic Plan! Complete our survey by June 28, 2024, to provide your views on whether our goals are responsive to the changing environment. [Weigh in](#) on what areas will significantly influence the audit and assurance landscape over the next five years and help us set the direction of our work.

Document de consultation du CNAC – Plan stratégique 2026-2029

Le CNAC souhaite connaître votre avis sur son plan stratégique 2026-2029 pour orienter ses travaux. Selon vous, les objectifs proposés tiennent-ils compte de l'évolution de l'environnement? Quels secteurs exerceront une influence notable sur l'audit et la certification au cours des cinq prochaines années? [Répondez](#) au sondage d'ici le 28 juin 2024.

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables



Virtual Roundtable Discussions – AcSB project, “Subsequent Measurement of Goodwill and Acquired Intangible Assets”

Join the AcSB for a virtual roundtable on “Subsequent Measurement of Goodwill and Acquired Intangible Assets.” Share your feedback to inform future exposure draft proposals on providing relief from recognizing intangible assets acquired in business combinations and allowing goodwill amortization for private enterprises and not-for-profit organizations. [Register now](#) to save your spot!

Monthly Update

Bulletin mensuel

Tables rondes virtuelles – Projet du CNC sur l'évaluation ultérieure des écarts d'acquisition et actifs incorporels acquis

Joignez-vous au CNC pour une table ronde virtuelle concernant son projet sur l'évaluation ultérieure des écarts d'acquisition et actifs incorporels acquis. Vos commentaires éclaireront le CNC dans l'élaboration des propositions d'un futur exposé-sondage qui prévoiraient une exemption relative à la comptabilisation des actifs incorporels acquis lors d'un regroupement d'entreprises et qui permettraient aux entreprises à capital fermé et aux organismes sans but lucratif d'amortir les écarts d'acquisition. [Inscrivez-vous](#) dès maintenant pour réserver votre place!



Virtual Roundtable Discussions – IASB Exposure Draft, “Business Combinations – Disclosures, Goodwill and Impairment”

Join the AcSB for a virtual roundtable discussion on the IASB's Exposure Draft, “Business Combinations – Disclosures, Goodwill and Impairment.” Don't miss your chance to share your feedback directly with us to help inform our response to the IASB. [Register now](#) to save your spot!

Tables rondes virtuelles – Exposé-sondage de l'IASB – Regroupements d'entreprises – Informations à fournir, goodwill et dépréciation

Joignez-vous au CNC pour une table ronde virtuelle au sujet de l'exposé-sondage de l'IASB intitulé *Regroupements d'entreprises – Informations à fournir, goodwill et dépréciation*. Ne ratez pas cette occasion de nous faire part directement de vos commentaires pour nous aider à préparer notre réponse à l'IASB. [Inscrivez-vous](#) dès maintenant pour réserver votre place!



Webinar – Domestic Accounting Standards Update (Spring 2024)

Join us for AcSB's Domestic Accounting Standards Update webinar to learn about the Feedback Summary for AcSB's Exposure Draft,

Monthly Update

Bulletin mensuel

"Contributions – Revenue Recognition and Related Matters." [Register now](#) for May 15, 2024 (English) or May 16, 2024 (French).

Webinaire – Mise à jour en matière de normes comptables nationales (printemps 2024)

Le CNC vous présentera l'actualité canadienne en normalisation comptable, dont une synthèse des commentaires sur l'exposé-sondage *Apports – Comptabilisation des produits et questions connexes*. [Inscrivez-vous](#) à la séance du 15 mai (anglais) ou du 16 mai (français).

Canadian Sustainability Standards Board

Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité



On-demand Webinar – Proposed Canadian Sustainability Disclosure Standards and Criteria for Modification Framework

[Watch](#) our on-demand webinar to learn about the Exposure Drafts on proposed Canadian Sustainability Disclosure Standards (CSDS) 1 & 2, and to help prepare your response for our key documents.

Webinaire sur demande – Projets de Normes canadiennes d'information sur la durabilité et critères de modification

[Visionnez](#) notre webinaire sur demande pour en apprendre davantage au sujet des exposés-sondages sur les Normes canadiennes d'information sur la durabilité (NCID) 1 et 2, et pour mieux préparer votre réponse aux documents de consultation clés.



Survey – CSSB Canadian Consultation on Adoption of CSDS 1 and CSDS 2 based on IFRS S1 and IFRS S2

[Respond](#) to our Exposure Drafts on the proposed Canadian Sustainability Disclosure Standards 1 & 2 and the suggested criteria to make changes – if required – to IFRS Sustainability Disclosure Standards for use in Canada. Our survey closes on June 10, 2024.

Monthly Update

Bulletin mensuel

Sondage – Consultation du CCNID sur l'adoption de la NCID 1 et de la NCID 2 au Canada

[Répondez](#) à nos exposés-sondages sur les projets de NCID 1 et de NCID 2, et sur les critères que nous proposons pour modifier – au besoin – les Normes IFRS d'information sur la durabilité en vue de leur utilisation au Canada. Vous avez jusqu'au 10 juin 2024 pour remplir le sondage.

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public



Public Sector Accounting Discussion Group Meeting – June 7, 2024

Join us as an observer for our upcoming Public Sector Accounting Discussion Group meeting on Friday, June 7, 2024. [Register now](#) to attend the meeting remotely (conducted in English with live French translation). Stay tuned for the full agenda.

Réunion du Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public – 7 juin 2024

La prochaine réunion du Groupe aura lieu le vendredi 7 juin 2024 et se déroulera en anglais avec interprétation simultanée en français. [Inscrivez-vous](#) dès maintenant à titre d'observateur en ligne. Ordre du jour à venir.
